

Ausgabe 1/2019

Onlineausgabe

Korneuburger Springer

Nachrichten des
Schachvereins



Editorial



Liebe Schachfamilie,
liebe Interessierte!

Der Korneuburger Springer erscheint zum ersten Mal!

Nachrichten aus dem Verein und der Schachwelt wollen euch informieren, und regelmäßig sollen Spielerinnen und Spieler unseres Vereins hier vorgestellt werden. Einige Seiten werden zukünftig gefüllt mit Schachthemen, die hoffentlich zur Unterhaltung und zur Verbesserung der eigenen Spielstärke beitragen können. Dieses Blatt dient auch dazu, euch wichtige Termine und Ankündigungen mitzuteilen.—Damit diese Zeitung möglichst bunt und vielseitig wird, lade ich euch alle zur Mitgestaltung ein: Fotobeiträge, Kurzreportagen und Turnierberichte sind herzlich willkommen!

Im Augenblick ist die Erscheinung nur online möglich — über eine Papierausgabe muss aus Kostengründen noch im Vorstand entschieden werden...

Mein Anliegen ist es, sowohl für die „Alten Schachhasen“ wie auch für unsere Jungen ein informatives Sprachrohr und eine Austauschplattform zu schaffen, die hoffentlich den Gemeinschaftsgedanken unserer Schachfamilie fördert.

Mit besten Wünschen für das Neue Jahr

Lothar Handrich

Offene Landesmeisterschaft

U14 & U16

2. bis 5. Jänner 2019

Mit einem guten Start in das neue Jahr begann für unsere stärksten Burschen die Landesmeisterschaft in Eggenburg. Arthur Wittek gewann die ersten beiden Partien in der Klasse U14 und Raoul Handrich startete in der Altersklasse U16 mit zwei Remis gegen wesentlich stärkere Spieler. Dadurch legten beide den Grundstein für ihre hervorragende Gesamtplatzierung. Arthur erreichte 4 Punkte aus sieben Partien und Raoul 3,5 Punkte.

Beide wurden in ihren Altersklassen von allen Niederösterreichern jeweils Vierter. Kurt Broneder beendete das Turnier als Achter.

Allen Burschen die besten Glückwünsche!



Kinder- und Jugendtraining

Ab dem neuen Jahr wird das Kinder-und Jugend-Schachtraining jeden Mittwoch von 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr angeboten.

Folgende Trainingstermine für 2019 stehen bis zu den Sommerferien fest:

<i>Mittwoch,</i>	<i>09. 01.</i>	<i>13.02.</i>	<i>06.03.</i>	<i>03.04.</i>
	<i>16.01.</i>	<i>20.02.</i>	<i>13.03.</i>	<i>10.04. (Osterturnier)*</i>
	<i>23.01.</i>	<i>27.02.</i>	<i>20.03.</i>	<i>24.04.</i>
	<i>30.01.</i>		<i>27.03.</i>	
	<i>01.05.</i>	<i>Korneuburg OPEN**</i>		
	<i>08.05.</i>	<i>05.06. (Vertretung)</i>		
	<i>15.05.</i>	<i>12.06. (Vertretung)</i>		
	<i>22.05.</i>	<i>19.06.</i>		
	<i>28.05.</i>	<i>26.06. Abschlussturnier</i>		

** Das Osterturnier (Start um 17:45 Uhr) wird als Ansage-Blitz-Turnier („weiß zieht...schwarz zieht“) gespielt und nach 40 Zügen werden die Figurenwerte auf dem Brett gezählt.*

***Beim Korneuburg OPEN spielen unsere Jugendlichen gleichzeitig den Schnellschachvereinsmeister aus. Es gibt also eine eigene Wertung und Preise für unsere Jugendlichen aus dem Verein.*

Termine

23. - 24. März 2019

NÖ Landesmeisterschaften 2019

der Jugend U8, U10 und U12 in Wolkersdorf

13.04.2019

Weinviertler Minimeisterschaft in Stockerau

1. Mai 2019

Korneuburg Open

30.05. bis 02.06.

17. Raiffeisen Schach-Open

Stockerau

Handicap-Turnier



14 Teilnehmerinnen und Teilnehmer verzeichnete unser erstes (6 Runden) internes Vereins-Handicap-Jugendturnier. Felix Bendl konnte sich auf das Podest spielen und erreichte einen hervorragenden dritten Platz.

Den zweiten Platz belegte Max Rottenmanner.

Souveräner Sieger mit sechs Siegen und Gewinner der goldenen Trophäe wurde unser aktueller Jugendvereinsmeister Arthur Wittek. Obwohl er — gemäß seiner Spielstärke — jeweils weniger Figuren und weniger Zeit als seine Gegner hatte, behielt er die Übersicht und konnte auch mit Handicap siegen.

Rückblick—Kurzmeldungen

aus 2018

- ♦ Carmina Handrich nahm als Landesmeisterin bereits zum dritten Mal bei den Staatsmeisterschaften in Kärnten teil.
- ♦ Vereinsmeister 2018 wurde Dieter Seidler. In der Gruppe unter 1650 Elo gewann Lothar Handrich
- ♦ Jugendvereinsmeister 2018 wurde Arthur Wittek
- ♦ Beim Korneuburg OPEN wurde „Bester Korneuburger“ Christian Schmidrathner und Raoul Handrich der beste Korneuburger Jugendliche
- ♦ Kurt Broneder, Felix Bendl, Arthur Wittek und Kevin Stieger waren erfolgreich bei der Weinviertler Jugendmeisterschaft

Erfolgreiche Teilnahme am 16. Nationalen Sieghartskirchner Jugendschachopen und Semifinale NÖSV Jugend-LM



V. i. S. d. P. und Layout: Lothar Handrich, Obmann des Schachvereins Korneuburg,
lotharhandrich@web.de, 0699 1 823 88 07

Fotos: Raoul u. Lothar Handrich

Homepage: <https://schach-korneuburg.at/>



NIEDERÖSTERREICHISCHER



SCHACHVERBAND

